

Les dates et horaires



Dimanche

Cha'harit à 08h00

Mardi (Férié)

Cha'harit à 08h00

Chabbath Béhar – Bé'houkotaï

Entrée Vendredi 11 Mai : 21h02

Sortie Samedi 12 Mai : 22h16

Horaires des offices :

Vendredi soir

- Min'ha suivi d'Arvith à 19h30

Samedi matin à 09h30 (Oudou)

Haphtara chantée par :

M. Meyer SISSO

- 20h45 de Min'ha,
puis de Séoudah Chlichite offerte par

ACIA

Arvith à 22h16

Les Cours



Dimanche

09h30 – Talmud Torah

Lundi

Cours pour les dames

20h00 – Apprentissage de l'hébreu

20h30 – Cours sur la paracha

Mercredi

*20h00 Cours paracha et sur
Halakhot*

Jeudi

20h30

Cours de Guemara



PARACHA DE LA SEMAINE (tiré du site fr.chabad.org)

Be'har - Lévitique 25, 1 - 26, 2

Sur le Mont Sinaï, Hachem donne à Moïse les lois relatives à l'année sabbatique. Tous les sept ans, tous les travaux agricoles devront cesser dans le pays et les produits spontanés de la terre seront laissés à la libre disposition des hommes et des animaux.

La promesse est donnée que la récolte de la sixième année produira l'équivalent des trois récoltes et subviendra ainsi aux besoins de trois années : la sixième, la septième et la huitième.

Sept de ces cycles sabbatiques aboutissent à la cinquantième année : l'année du Jubilé durant laquelle on ne travaille pas non plus la terre, ceux d'entre le peuple qui se seraient vendus comme esclaves sont libérés et toutes les propriétés foncières ancestrales reviennent à leur propriétaire d'origine.

La paracha de Behar contient d'autres commandements relatifs à la propriété foncière et les interdits concernant l'escroquerie et l'usure.

Be'hokotai - Lévitique 26, 3 - 27, 34

Hachem promet aux enfants d'Israël que s'ils veillent au respect de Ses Commandements, ils connaîtront la prospérité matérielle et demeureront en sécurité dans leur pays. Mais Il exprime aussi une mise en garde : l'exil, la persécution et d'autres plaies les frapperaient s'ils abandonnaient leur alliance avec Lui.

Mais cependant, « Même alors, quand ils se retrouveront relégués au pays de leurs ennemis, Je ne les aurais point dédaignés, ni repoussés au point de les anéantir ; car Je suis l'E-ternel, leur Hachem . Et Je me rappellerai en leur faveur le pacte des aïeux. »

La paracha se poursuit par l'énoncé des règles de calcul du montant financier de certaines offrandes votives comme, par exemple, lorsque l'on consacre la valeur d'un terrain à Hachem.

Be'hokotai conclut le troisième livre de la Torah, Vayikra, le Lévitique.

Notre Communauté



*Au nom du Comité et des membres de la Communauté,
Nous souhaitons un grand Mazal Tov à
Keren Méguira et Ilan Schwarz
Ainsi qu'à leurs parents et leurs familles*

&

*Un grand Mazal Tov aussi à
Morgan Levy et David Mamar
Ainsi qu'à leurs parents et leurs familles*



Israël qui accueillait pour la première fois le Championnat d'Europe de Judo, a obtenu quatre médailles.

Le judoka israélien Sagi Muki a remporté vendredi dernier, la médaille d'or dans la catégorie des moins de 81 kg.

Tal Flicker, Gefen Primo et Peter Paltchik, ont remporté tous les trois une médaille de bronze.



Tour d'Italie 2018 part de Jérusalem.

L'organisation du Giro en Israël vise à mettre à l'honneur Gino Bartali, le mythique champion du milieu du siècle dernier, trois fois vainqueur du Giro et deux fois du Tour de France. Durant la Seconde Guerre mondiale, Bartali a risqué sa vie pour sauver des Juifs en cachant des faux papiers dans le cadre de sa bicyclette. Reconnu Juste parmi les nations en 2013 mais décédé treize ans plus tôt, le cycliste n'a jamais voulu s'étendre sur cet épisode. « Le Bien, c'est quelque chose que l'on fait, pas quelque chose que l'on raconte », avait-il coutume de dire.

Le Giro est parti vendredi 04 Mia 2018 de la ville sainte de Jérusalem

L'image d'une course aussi prestigieuse prenant le départ de la ville sainte, voilà précisément ce que recherchent les Israéliens. L'événement a été préparé de longue date et les organisateurs ont dû surmonter une série d'obstacles, à commencer par l'opposition des militants du BDS, un mouvement prônant le boycott économique, culturel et sportif d'Israël.

« Mon premier objectif c'est de promouvoir l'image d'Israël dans le monde », reconnaît sans détour Sylvan Adams, un milliardaire juif canadien qui a investi plus de 15 millions d'euros dans l'organisation des étapes israéliennes.